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Thème :  AVEC CHARITÉ… ON SORT ! 

Ce qui demeure aujourd’hui, c’est la foi, l’espérance et la charité ; mais la plus grande des trois, 
c’est la charité. (1, Corinthiens, 13, 13) 
 
Toujours dans l’esprit du pape François qui nous invite à être une « Église en sortie », cette 
année, notre thème conclut la démarche entreprise depuis trois ans et qui portait sur les vertus 
théologales : avec FOI… on sort (2017-2018), avec ESPÉRANCE… on sort (2018-2019), avec 
CHARITÉ… on sort (2019-2020) 

  
 
AVEC CHARITÉ… 
 
Cœur : Symbole de la charité.   
 « Soyez bons les uns pour les autres, ayez du cœur » (Éphésiens 4, 32)  
 « Comme je vous ai aimés, aimez-vous les uns les autres » (Jean 13, 34) 

 
Jésus fait de la charité le commandement nouveau (cf. Jn 13, 34). En aimant les siens " jusqu’à la fin " (Jn 13, 1), 
il manifeste l’amour du Père qu’il reçoit. En s’aimant les uns les autres, les disciples imitent l’amour de Jésus 
qu’ils reçoivent aussi en eux. C’est pourquoi Jésus dit : " Comme le Père m’a aimé, moi aussi je vous ai aimés. 
Demeurez en mon amour " (Jn 15, 9). Et encore : " Voici mon commandement : Aimez-vous les uns les autres 
comme je vous ai aimés " (Jn 15, 12)   -   Catéchisme de l'Église Catholique – [1823] 
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… ON SORT 
 
Personnes : Jeunes ou moins jeunes, avec nos ressources, nos talents, notre mission de baptisé.e est 

d’aller vers l’autre et lui apporter notre soutien.   
 

« L’Église “en sortie” est une Église aux portes ouvertes. Sortir vers les autres pour aller aux périphéries 
humaines ne veut pas dire courir vers le monde sans direction et dans n’importe quel sens. Souvent il vaut 
mieux ralentir le pas, mettre de côté l’appréhension pour regarder dans les yeux et écouter, ou renoncer aux 
urgences pour accompagner celui qui est resté sur le bord de la route. Parfois c’est être comme le père du fils 
prodigue, qui laisse les portes ouvertes pour qu’il puisse entrer sans difficultés quand il reviendra ». (La joie 
de l’Évangile #46) 

 
Main : Main tendue vers l’autre pour l’accueillir, pour l’accompagner, pour lui « partager le pain » dont 

il a besoin pour vivre et grandir.  Main aussi ouverte pour recevoir de Dieu et de notre prochain 
le « pain » dont nous aussi avons besoin.   

 
« Il en ressort que, si nous voulons grandir dans la vie spirituelle, nous ne pouvons pas cesser d’être 
missionnaires. L’œuvre d’évangélisation enrichit l’esprit et le cœur, nous ouvre des horizons spirituels, nous 
rend plus sensibles pour reconnaître l’action de l’Esprit, nous fait sortir de nos schémas spirituels limités. En 
même temps, un missionnaire pleinement dévoué, expérimente dans son travail le plaisir d’être une source, 
qui déborde et rafraîchit les autres. Seul celui qui se sent porter à chercher le bien du prochain, et désire le 
bonheur des autres, peut être missionnaire. Cette ouverture du cœur est source de bonheur, car « il y a plus 
de bonheur à donner qu’à recevoir » (Ac 20, 35) ».   (La joie de l’Évangile #272) 

 
et/ou 

 
Flamme :   Viens, Esprit Saint, remplis le cœur de tes fidèles, allume en eux le feu de ton amour. 
 

Saint Thomas d’Aquin enseignait que même dans le message moral de l’Église il y a une hiérarchie, dans les 
vertus et dans les actes qui en procèdent. Ici, ce qui compte c’est avant tout « la foi opérant par la charité » 
(Ga 5, 6). Les œuvres d’amour envers le prochain sont la manifestation extérieure la plus parfaite de la 
grâce intérieure de l’Esprit : « L’élément principal de la loi nouvelle c’est la grâce de l’Esprit Saint, grâce qui 
s’exprime dans la foi agissant par la charité ».  (La joie de l’Évangile #37) 
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